
Antrag Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

18/SVV/0466

öffentlich
Betreff:
Baumpflanzungen entlang der Friedrich-Engels-Straße

Erstellungsdatum 26.06.2018
Eingang 922:

Einreicher: Fraktion DIE LINKE

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung Gremium Zuständigkeit

05.09.2018 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt in der nächstfolgenden Pflanzperiode die seit längerem 
ausstehende Pflanzung der vielen noch fehlenden Straßenbäume in der Friedrich-Engels-Straße 
durchführen zu lassen.

gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
        Fraktionsvorsitzende/r
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin:
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Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:
Nun schon seit mehreren Jahren fehlen etliche Straßenbäume in der Friedrich-Engels-Straße. 
Gemeint sind hier nicht die Bereiche des aktuellen Umbauvorhabens gegenüber dem Hauptbahnhof 
und nicht die Fläche vor dem Freiland, sondern die Bereiche entlang der RAW-Flächen. Dort gibt es 
viele Lücken in der Reihe der Straßenbäume. Diese Lücken sollen zügig geschlossen werden, um 
das Stadtbild zu verbessern und auch die ökologische Qualität des Straßenraumes zu erhöhen.
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